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À la suite du pogrom, et de la koufarade réalisée par des
Mahométans sur des Français chrétiens, qui ont abouti à la
mort du jeune Thomas à Crépol, de jeunes patriotes – pas
encore  complètement  émasculés  -sont  partis  manifester  à
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Romans-sur-Isère.

La  police  les  a  empêchés  de  rentrer  dans  les  cités
islamisées  et  racaillisées.

De ce fait, elle a certes protégé la population de ces
quartiers d’une manifestation qui ne rentre pas dans leur
vision du monde mais elle a également protégé ces jeunes qui
auraient peut-être été mis en minorité et pour lesquelles
les choses ne se seraient pas bien terminées. Selon les
vidéos, il semble même que l’un d’entre eux ait été capturé,
déshabillé, et l’on ne sait rien de son sort. Le silence des
médias à ce titre est d’ailleurs édifiant.

Les  racailles  de  Romans-sur-Isère  ont  fait  comme  leurs
homologues  du  Hamas.  Même  type  de  population,  mêmes
conséquences.

Toutefois,  si  je  peux  amicalement  et  avec  bienveillance
donner un conseil à ces jeunes patriotes, ils se trompent de
cible.

En effet, il faut laisser à l’État et à la police le soin
d’aller chercher les meurtriers dans les banlieues, avec les
armes, les équipements, la logistique et tous les moyens
qu’il faut. N’est-ce pas le GIGN qui est parti appréhender
les auteurs de la koufarade ? Et c’est très bien comme ça.

D’autant plus que manifester ou même se friter/frotter à des
individus complètement incultes et qui n’ont rien dans la
tête ne sert pas à grand-chose actuellement. Si un de ces
animaux sauvages se fait tancer, cela n’aura strictement
aucune conséquence (sauf d’éventuelles nouvelles émeutes).

L’Art de la Guerre selon Sun Tzu consiste à avoir le maximum
d’impact avec le minimum de moyens.

En conséquence, et même si cela me désole, tant que ces
jeunes ne seront que 80 ou 100, il ne servira pas à grand-



chose d’aller manifester dans les cités.

Par contre, une action de ce type beaucoup plus pertinente
en  termes  d’efficacité  serait  d’aller  manifester  et  de
montrer son mécontentement aux journaleux qui ont tout fait
pour occulter, cacher le plus tard possible le nom de ces
racailles  et  qui  se  sont  évertués  à  prendre  10  000
précautions  pour  «  désamorcer  »  les  polémiques  pour
lesquelles  «  il  faut  être  extrêmement  prudent,  dans
l’attente de plus d’informations… ». Et cela jusqu’à la
nausée.

Je  suis  à  peu  près  certain  que  si  ces  journaleux  bien
installés sur leurs plateaux TV voient leur vie un peu
chamboulée  par  des  manifestations  devant  leur  lieu  de
travail ou ailleurs et qu’ils ne peuvent plus jouir du fruit
de leur travail si mal gagné, ils seront beaucoup plus
sensibles à ces indispositions que les quelques primates des
cités islamisées.

Ce sont ces journaleux et leurs patrons qui ont le pouvoir,
le vrai pouvoir, qui font et qui défont les candidats et les
élections, qui jouissent d’une manne financière considérable
(5  milliards  pour  le  service  public  audiovisuel  +  la
publicité)  et  qui  peuvent  chaque  jour,  chaque  heure,  à
longueur d’antenne, rabâcher en meute leur discours bien-
pensant et anti-français.

Le monde s’apercevra alors qu’après avoir dit dans leur
grande  bravoure  «  oui  ce  sont  des  jeunes  extrémistes
d’extrême-droite qui rappellent les heures les plus sombres
de notre histoire », ils ne vont pas tenir la distance s’ils
ne  peuvent  plus  déjeuner  en  paix,  sans  provoquer  de
manifestation, arriver dans les locaux de leur station et en
partir en toute tranquillité et qu’ils commenceront peut-
être enfin à réfléchir sur le fait qu’ils énervent vraiment
les Français.



Ce sera beaucoup, beaucoup plus efficace…

Albert Nollet
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